
Les différents types de négation  

 

ne … pas … 
Je n’aime pas les choux de Bruxelles. 

Je ne comprends pas. 

I don’t like Brussel sprouts. 

I don’t understand. 

ne … plus … 
Je n’ai plus d’argent. 

Je n’ai plus faim. 

I don’t have money any more. 

I am not hungry any more. 

ne … jamais 
je ne mange jamais de viande. 

Je ne vais jamais au cinéma. 

I never eat meat. 

I never go to the movies. 

ne … rien 
Je ne mange rien le matin. 

Je ne comprends rien. 

I don’t eat anything in the morning. 

I don’t understand anything. 

ne … aucun 
Je n’ai aucun problème. 

Je n’aime aucun légume. 

I have no problems at all. 

I don’t like any vegetables. 

ni … ni … 
Je n’aime ni le café, ni le thé. 

Je ne travaille ni le lundi, ni le mardi. 

I like neither coffee nor tea. 

I work neither Mondays nor Tuesdays. 

 

Bien cuit – à point – bleu 
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